

# Un échange franco-allemand à renouveler

Publié le 26/04/2019 à 04:55 | Mis à jour le 26/04/2019 à 04:55

Éducation Saint-Maixent-l'École



Les élèves français et allemands ont passé une semaine ensemble lors d'un échange organisé par leurs professeurs.

© Photo NR

L'échange franco-allemand mis en place par Isabelle Bastide, professeur d'allemand au lycée polyvalent du Haut-Val-de-Sèvre, et par Beate Bestler, professeur de français et d'allemand au Johann Michael Sailer Gymnasium, en Bavière, a permis à une quarantaine d'élèves du niveau première de se rencontrer. Les lycéens français sont allés rendre visite à leurs homologues allemands en février dernier pendant une semaine. Ces derniers ont eux aussi fait le voyage en sens inverse mi-avril. Cette découverte culturelle et linguistique les a emmenés sur l'île de Ré, à La Rochelle et au Futuroscope. Ils ont également assisté à certains cours afin de percevoir le système scolaire français. « Tout est différent entre les deux systèmes ainsi que les cultures. Cet échange a remotivé les élèves. L'an prochain, l'expérience devrait se renouveler », indiquent les enseignantes.

<https://www.lanouvellerepublique.fr/deux-sevres/commune/saint-maixent-l-ecole/un-echange-franco-allemand-a-renouveler>